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ATA DA ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA DA AMREC NR 03 DE 31 DE 

MARÇODE 2016 - FAX: Nº 003/2016 – CONVOCAÇÃO. PRESENÇAS NO 

LIVRO 05 – FLS. 28 – HORÁRIO: 17 HORAS – PLENARINHO DA AMREC. 

 

Aostrinta e um dias do mês de marçode 2016, os prefeitos da Associação dos 

Municípios da Região Carbonífera (AMREC) se reuniram no Plenarinho da 
AMREC, para a terceira reunião da Assembleia Geral ordinária do ano de 2016. 

A reunião contou com a presença do presidente da AMREC e prefeito de 
Balneário Rincão, Décio Gomes Góes;de Siderópolis, HélioRoberto Cesa;de 

Cocal do Sul,Ademir Magagnin; de Forquilhinha, Vanderlei Alexandre; do 
contador da AMREC, Jacimar Torres; do advogado da AMREC, Giovanni 

Dagostin Marchi; do diretor do CIASAMREC, Felipe Bez Fontana Cambruzzi; do 
diretor executivo da AMREC, José Roberto Madeira. O presidente da AMREC 

deu boas vindas aos presentes e iniciou a reunião passando a palavra para o 

professor da UNESC, Jorge Luiz Vieira, que apresentou o projeto sobre o 
Escritório Modelo Interdisciplinar da UNACET. Segundo o professor, que estava 

acompanhado do também professor da UNESC, Miguel Pousadela, e da bolsista 
DyeneMafioletti, o objetivo do projeto é prestar Assistência Técnica 

permanente às Prefeituras Municipais, associações de municípios, associações 
de moradores, organizações não governamentais e condomínios residenciais 

de baixa renda,  na elaboração de projetos de habitação de interesse social,  
equipamentos comunitários e equipamentos urbanos, proporcionando aos 

acadêmicos dos cursos de graduação da Unidade Acadêmica de Ciências, 
Engenharias e Tecnologias (UNACET) um espaço para os mesmos poderem 

aplicar os saberes apreendidos ao longo da sua formação, em projetos de 
extensão que respondam  às demandas das comunidades carentes dos 

Municípios da AMREC. O presidente da AMREC, Décio Góes, informou aos 
demais prefeitos que tomou a liberdade de assinar um documento de intensão 

de apoiar o projeto, e pede aos prefeitos que colaborem com a iniciativa. Décio 

ainda solicitou ao professor que envie um resumo do projeto, que será 
remetido aos demais prefeitos por e-mail. Seguindo a reunião foi passado a 

palavra para a representante da comissão organizadora da terceira edição do 
Acampamento das Juventudes do Território Serra Mar, Beatriz Luchtenberg. 

Ela veio divulgar o evento que acontece nos dias 14 e 15 de maio, no 
Campestre Park, no Balneário Rincão. Segundo os organizadores a intenção do 

evento é reunir cerca de 300 jovens de toda a região da serra e litoral da 
região sul. O encontro tem o tema “Porque os Jovens são Importantes”, a 

programação do evento incluirá palestras, oficinas temáticas, luau, além de 
confraternização entre os jovens. Eles pediram aos prefeitos que colaborem 

com o evento, dando o transporte aos jovens dos respectivos municípios. O 
prefeito Vanderlei Alexandre, convidou os organizadores a divulgarem o evento 

durante a festo do Colonode Forquilhinha, que acontece de 20 a 24 de abril. 
Seguindo a pauta da reunião, os prefeitos trataram da XIX Marcha a Brasília, 

que tradicionalmente tem as despesas pagas pela Associação. Mas que a partir 

agora, em função da prestação de contas aos Tribunal de Contas, só poderá 
bancar o deslocamento aéreo do prefeito e ou vice-prefeito. Passando para 

assuntos gerais os prefeitos trataram da reunião na FECAM, onde um dos 
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assuntos central é o transporte escolar e outros assuntos junto ao Estado de 

Santa Catarina. A reunião acontece na sede da FECAM, em Florianópolis, das 

14 às 17horas, onde o prefeito de Forquilhinha, Vanderlei Alexandre, vai 
representar a região. O prefeito de Forquilhinha ainda colocou em pauta a 

questão do aeroporto Diomício Freitas, que terá o contrato encerrado com a 
Infraero no mês de maio. O prefeito entende que os prefeitos deveriam tomar 

alguma atitude, já que o aeroporto é importante para região. Segundo 
Vanderlei, 70 mil pessoas utilizaram o aeroporto no último ano, sendo que os 

voos saem com 80 pessoas de lotação média. Seguindo os assuntos gerais foi 
passada a palavra ao consultor contábil da AMREC, Jacimar Torres, que 

informou aos prefeitos algumas das mudanças com início da prestação de 
contas ao Tribunal de Contas. Agora a AMREC não pode mais publicar o 

anúncio nos jornais parabenizando pelos aniversários dos municípios. Está 
vetado também a confraternização de final de ano com os prefeitos. Jacimar 

também pediu atenção com o setor de controle interno das prefeituras, que 
devem se reestruturar. Seguindo a reunião os prefeitos foram informados 

sobre a mudança na lei 14.262, de 16 de março 2016, que “dispõe sobre a 

Taxa de Prestação de Serviços Ambientais, para isenção aos municípios do 
pagamento das taxas referentes às etapas de licenciamento ambiental na 

extração da lavra a céu aberto por escavação. O prefeito de Siderópolis, Hélio 
Roberto Cesa, pediu para tratar na reunião da maneira de fazer a extração 

para desassorear o rio de forma legal. O prefeito Vanderlei disse que faz 
parecer da defesa civil para conseguir fazer a extração de forma legal. 

Seguindo a reunião os prefeitos trataram de uma indicação de um vereador de 
Urussanga para tratar de forma regional o Centro de Controle do Zoonoses. O 

presidente Décio afirmou que encaminhará o assunto para a prefeitura de 
Criciúma, para haja concordância para tratar o Centro de Zoonoses existente 

de forma regionalizada. Seguindo a pauta os prefeitos analisaram o pedido do 
colegiado de Assistência do Social, que pede uma técnica para ajudar o grupo. 

O presidente encaminhará resposta ao colegiado, solicitando um plano de 
trabalho. Por fim, os prefeitos avaliam a possibilidade de realizar uma reunião 

de trabalho, com assuntos regionais com os deputados federais e regionais, no 

dia 12 de abril, próxima sexta-feira. Nada mais foi tratado, encerrando-se a 
presente reunião, cuja ata será lida, aprovada e assinada na forma regimental. 

 
Criciúma, 31 de marçode 2016. 
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